

L'AGENDA DE L'APEL

Prochaine réunion du
Conseil d'Administration :
lundi 12 décembre à 20 h 30

À NOTER SUR VOTRE AGENDA

dimanche 7 mai
vide-grenier
à la Charbonnière

 Apel école Ste Anne
Ancenis

L'APEL de l'école est désormais
sur Facebook.

Allez sur la page ou tapez "Apel
Ste-Anne Ancenis" dans la barre
de recherche puis cliquez sur
"J'aime la page" pour voir toutes
les publications dans votre fil
d'actualité !

N'hésitez pas à faire connaître
la page aux autres Parents
d'élèves de vos amis !

Courriel :
ancenis.steanne@gmail.com

Chers parents,

L'année scolaire est déjà bien entamée
et chacun a pu prendre ses marques au sein de
l'établissement.

L'équipe de l'APEL de l'école s'est en partie
renouvelée au cours de son assemblée générale
du mardi 4 octobre; un nouveau bureau s'est
constitué et aborde cette nouvelle année scolaire
avec beaucoup d'enthousiasme et de dynamisme.
C'est ensemble que nous poursuivrons le travail

- d'écoute des familles (vous pouvez nous
contacter par l'intermédiaire des membres du CA
ou par mail),
- de représentation dans les instances de
l'établissement et à tous niveaux de la vie scolaire
(équipe enseignante, OGEC, pouvoirs publics...)
- d'animation au travers les différentes
manifestations que nous organisons
- d'information aux familles via le site internet
de l'école, et, **nouveauté 2016**, via notre **page
Facebook** ou encore par l'intermédiaire de notre
newsletter.

Ces newsletters ont pour vocation
d'établir un lien de proximité entre les parents
et de partager avec vous les temps forts de
l'association. Vous y trouverez les projets menés
par l'association, l'agenda des réunions, les
événements auxquels nous participons et bien
d'autres infos. Ce moyen de communication est
aussi le vôtre, alors n'hésitez pas à nous faire part
de vos propositions, questions ou sujets que vous
aimeriez voir traiter !

La richesse de l'association réside avant
tout dans votre soutien et votre participation à
nos différentes manifestations. Toute l'équipe du
conseil d'administration de l'APEL et moi-même
espérons avoir l'occasion de discuter avec vous et
que cette nouvelle année nous permette, grâce à
la participation de chacun, de faire aboutir tous nos
projets. Au nom de tous les membres de l'APEL,
je remercie par avance l'ensemble des parents
bénévoles ainsi que les parents qui répondront
présents pour nous soutenir dans nos actions tout
au long de l'année.

*L'APEL est l'association de tous les parents,
tous peuvent nous rejoindre et s'impliquer
pour développer ces actions en faveur de nos enfants !*

Virginie VOISINE-BARBIN,
Présidente de l'APEL Sainte-Anne

Vous avez des questions, des idées, des propositions...

Cette newsletter est et sera aussi un moyen, pour vous, de poser d'éventuelles questions
qui seront abordées lors des réunions de Conseil d'Administration, ou de nous formuler des
propositions, suggestions ou idées.

N'hésitez pas à remplir ce coupon-réponse et le déposer dans une enveloppe dans le cahier de
liaison de votre enfant.

NOM Prénom.....

Parent de Classe :

Questions/propositions :

.....

.....

.....



Les actions de l'APEL

Parce que nous, parents, avons choisi une école d'enseignement libre, nous devenons aussi acteurs de l'école de nos enfants.

L'APEL est avant tout une équipe de parents bénévoles qui participent concrètement à la vie et à l'animation de l'école. Différentes manifestations sont mises en place afin de financer divers projets éducatifs, pédagogiques ou dans l'optique d'améliorer le quotidien de nos enfants.

Créer du lien

Pour favoriser la rencontre et la création de liens entre les parents, l'APEL a offert un **pot d'accueil le jour de la rentrée**. Ce moment, tant attendu des enfants permet aussi aux parents de se retrouver et de faire connaissance avec les nouvelles familles.

Lors des **portes ouvertes de l'école**, l'APEL est aussi présente, aux côtés de l'OGEC afin de promouvoir les actions et projets de l'association.

Mise en place d'actions pour financer des projets

Diverses opérations extra-scolaires sont mises en place par l'APEL :

- le recyclage des compotes à boire,
- une vente de chocolats,
- un vide grenier.

- Recyclage des compotes à boire*

l'APEL poursuit la collecte des gourdes de compote usagées des enfants qui prennent leurs goûter à la garderie. Mais toutes les personnes (parents, assistantes maternelles...) souhaitant utiliser le point de collecte de l'école peuvent y déposer leurs gourdes usagées.

Depuis fin 2015, 130 kg de gourdes ont été recyclées, permettant ainsi de diminuer le poids de vos poubelles mais surtout, d'aider à financer les projets de l'école.

**Les gourdes doivent être déposées avec leur bouchon (sans sac plastique) dans le container à côté du portail de l'école.*

- Vente de chocolats

Lancée en octobre, l'opération «chocolats» a connu un grand succès cette année. Le bilan est très positif : 127 commandes ont été passées pour un total de 645 produits achetés ; permettant de dégager un bénéfice de plus de 1900 €.

- Vide-grenier

l'APEL organise un

vide grenier

dimanche 7 mai 2017

salle de La Charbonnière - Ancenis.

Ce vide-grenier, en place depuis plusieurs années, accueille 130 exposants. Cette opération nécessite l'aide et la présence de beaucoup de personnes : préparation, mise en place, accueil des exposants, tenue du bar... Vous recevrez les informations nécessaires pour vous inscrire en tant qu'exposant ou bénévole.

On compte sur vous pour nous aider et soutenir l'ensemble des membres de l'APEL !



Merci aux bénévoles présents pour préparer les commandes.



Le projet de l'APEL pour l'année 2016-2017

Toutes les actions menées par l'APEL permettent de financer des projets en lien avec le projet pédagogique de l'école ou d'améliorer le quotidien de nos enfants.

Ainsi, l'APEL a, depuis quelques années, participé financièrement au «relooking» des portes des classes, financé le vidéo projecteur, les modules de jeux extérieurs côté maternelle, les buts côté élémentaire, le jardin pédagogique sur la cour côté élémentaire, en partenariat avec le lycée Briacé,...



Cette année, l'APEL souhaite mener un projet sur l'aménagement des cours extérieures de l'école : jeux tracés au sols, installations de jeux, aménagements extérieurs... Les membres de l'APEL vont, tout au long de l'année, réfléchir, étudier les faisabilités et proposer des idées d'aménagements.

Bien sûr, vous pouvez également participer à ce projet en nous donnant des idées, pistes, grâce au coupon-réponse...

.....

.....

.....

.....

.....

.....